



Nuestro archivo

150 años | 3 de enero de 1875

Alertan en Uruguay sobre brote de tifoidea

Por noticias transmitidas por el servicio telegráfico, desde Uruguay se alerta de la aparición de un brote de fiebre tifoidea en la localidad de "Pan de Azúcar", pequeño pueblo fundado recientemente. La información expresa que se ha desarrollado ese contagio que está haciendo estragos espantosos. Se agrega que lo que resulta más sensible es que en este punto no existe ni un solo médico que pueda ayudar.

100 años | 3 de enero de 1925

El desaseo en el primer puerto de la República

En estos días se ha observado un gran desaseo en todo Valparaíso, y ni aun las calles principales han dejado de presentar un desagradable espectáculo que ofrece una vía pública inundada de basura. La calle Condell, una de las centrales, en toda la cuadra vecina al Hotel "Astur", hay una capa de mugre que podría ser sacada con palas. Y en un lugar que es visto por algunos viajeros que recién llegan al país.

50 años | 3 de enero de 1975

Incendios forestales entre Viña y Valparaíso

Varios incendios forestales de poca extensión se produjeron ayer entre Valparaíso y Viña del Mar. El informe fue dado por la Central de Operaciones de la Corporación Nacional Forestal, que estima que algunos pueden ser intencionales. Los fuegos fueron en Placilla, Forestal Alto, Gómez Carreño, Miraflores Alto, Población Marina Mercante, de Valparaíso, sector Corvi, 4º sector y en otro de Playa Ancha.